

卒業まで登校日数は残り15日

早いもので2月も後半に入りました。県立高校の出願関係もすべて終了し、最終倍率も確定しました。残された中学校生活も、残り3週間、15日となりました。本当にあっという間に時間が過ぎていきます。

今週は卒業式全体練習が月曜日に行われ、全校生で礼法を中心に行いました。3年生は一度練習していたこともあり、とてもスムーズに動くことができました。また、木曜日には学年での練習を行い、細かい動きなどを再確認しました。練習回数は少なくなりますが、しっかり集中して取り組んでいるので、卒業式当日は素晴らしい式を作ることができると思います。

県立高校を受験する人にとって、今週は最終倍率が発表されて「いよいよ受験」という気分が高まってきたと思います。3月3日の試験当日までちょうど2週間です。これからの2週間で、何もかも勉強しなおす、ということは難しいです。苦手な単元や、逆に得意な単元をそれぞれ復習し、自信をもって3日の試験に臨んでほしいと思います。ぜひ、学校でも先生方に質問して疑問を減らしてください。

一日一日が本当にあっという間に過ぎていく感じがします。この19人で過ごせる時間を大切にして、最後まで体調に気をつけて頑張っていきましょう。



卒業式の動きの確認と合唱の練習を

木曜日の卒業式学年練習で、細かい動きを確認しました。どのタイミングで進み、どのタイミングで礼をするかなど、動きを覚えることができました。

来週は月曜日に学年練習、金曜日に2回目の全体練習が行われます。そこでも動きの練習を行いますので、式の流れや動きをしっかりと確認しておいてください。また、礼のタイミングも在校生の見本になるように頑張っていきましょう。

合唱については、もう少し大きな声が出せると思います。「旅立ちの日に」を19人で歌うのはとても難しいと思いますが、今まで練習してきたことをすべて出せるように、まずは今の10倍以上大きな声で歌えるようにしましょう。来週も、クラスで練習をしていきたいです。

来週金曜日の全体練習は音楽の遠藤先生に指導していただきます。ぜひ、1・2年生に心が伝わる、素晴らしい合唱にしていましょう。

少しずつ身のまわりの整理整頓を

卒業に向けて、まだ少し早いかもしれませんが、教室やロッカーの整理整頓を少しずつ始めていきましょう。残り15日間で必要なもの、学習が終わったものなどを整理し、少しずつ持ち帰りを始めてください。直前になって大量に持ち帰ることのないようにしていましょう。

また、タブレットもまだ使いますが、君たちが卒業したらそのタブレットは次の新入生が使用します。そのため、個人設定や個人のデータはすべて消去しなければなりません。3月になったら全員と一緒にデータ削除を行いますが、こちらでも少しずつ個人設定を戻してってください（壁紙の設定や文字の大きさ、ダークモードからライトモードへの変更など）。

「立つ鳥跡を濁さず」を実践していきましょう。決して「後は野となれ山となれ」にならないように。

